



Declaración de la Comisión de la Comunidad LGBTQ del estado de Washington con respecto a las órdenes ejecutivas de la Casa Blanca sobre la identidad de género

Olympia, Washington, [INSERT DATE]: La Comisión de la Comunidad LGBTQ del estado de Washington se estableció para mejorar la interfaz del estado con la comunidad 2SLGBTQIA+ y para garantizar que haya un medio eficaz para defender la equidad de la comunidad LGBTQ en todos los aspectos del gobierno estatal.

Las recientes acciones federales representan un ataque directo a nuestra comunidad. Son intentos explícitos de eliminar la existencia de personas transgénero, no conformes con el género, dos espíritus (Two Spirit) e intersexuales: los definen como fuera de la ley, les prohíben servir en nuestras Fuerzas Armadas, les prohíben a las niñas trans competir en atletismo y les niegan a los jóvenes atención médica de afirmación de género fundamentada por pruebas. Estas órdenes ejecutivas contradicen las mejores prácticas científicas respaldadas por todas las asociaciones médicas importantes de los Estados Unidos y están muy desalineadas con la ley escudo y las leyes contra la discriminación del estado de Washington.

La Comisión de la Comunidad LGBTQ del estado de Washington respalda firmemente los derechos de las personas transgénero, de género no conforme, dos espíritus e intersexuales. La retórica deshumanizadora de nuestro gobierno federal relativa a las personas de la comunidad 2SLGBTQIA+ va en contra de lo que sabemos y valoramos como estado. A través de los principios de diversidad, equidad e inclusión de todas las personas, nos fortalecemos juntos. Es imperativo que las intersecciones entre inmigración y discapacidad, raza y grupo étnico se reflejen y prioricen en nuestro trabajo.

Para la comunidad de 2SLGBTQIA+: su estado los valora, su estado quiere que estén aquí y su estado luchará por sus derechos a existir y prosperar. Por aterrador que sean estas órdenes ejecutivas federales, el estado de Washington está comprometido y preparado para luchar contra la discriminación y la opresión de cualquier administración. Tenemos algunas de las leyes estatales más sólidas del país para proteger el derecho a ser usted y a amar a quien desee.

La Comisión de la Comunidad LGBTQ del estado de Washington, como parte de la Oficina del Gobernador, está trabajando en estrecha colaboración con la Oficina del Procurador General del estado, la dirección legislativa, varios organismos estatales y socios de la comunidad para comprender las implicancias directas de estas órdenes en el estado de Washington.

Continúa en la página siguiente.

Continuación de la declaración

Un juez federal concedió a Nick Brown, Procurador General del estado de Washington, la solicitud de una [orden de restricción temporal](#) contra una orden ejecutiva que pondría fin al financiamiento federal para las instituciones médicas que brindan atención de afirmación de género. La Oficina del Superintendente de Instrucción Pública ha publicado [esta declaración](#) que defiende la participación de las niñas transgénero en el atletismo, y el Departamento de Salud [anunció un tiempo de respuesta de tres días](#) para los cambios en la designación sexual del acta de nacimiento.

Durante [una conferencia de prensa celebrada el 13 de febrero](#), el gobernador Bob Ferguson expresó el compromiso continuo de nuestro estado de proteger los derechos de los washingtonianos transgénero y no conformes con el género.

“La comunidad transgénero, en particular, está recibiendo ataques en este momento, que incluyen la capacidad para acceder a la atención médica. Como se sabe, si el sexo de una persona asignado al nacer es incongruente con su identidad de género innata, esto puede causar diferentes grados de disforia de género, una afección médica grave. Esa no es una opinión política: es un hecho médico. La atención médica provista para tratar la disforia de género es solo eso: atención médica. En el estado de Washington, no trataremos la atención médica como un balón de fútbol político.” - Gobernador Ferguson

La Comisión de la Comunidad LGBTQ del estado de Washington se compromete a brindarle respuestas y recursos apenas los tengamos. Nos comprometemos a luchar por nuestros derechos y libertades. Digan lo que digan los líderes políticos, ustedes son reales, no están solos y se les valora sin medida.

“No cambiaremos nuestros valores. De hecho, nos apoyaremos en ellos”.
- Gobernador Ferguson

Para compartir su historia, experiencias e inquietudes con nosotros, utilice este formulario: <https://forms.office.com/g/LLKWWxw8XR>.

En solidaridad,
Comisión de la Comunidad LGBTQ del estado de Washington



Con el apoyo de:

